

# FAITS EN BREF

## Portail des ressources pédagogiques

**Saviez-vous que le Service correctionnel du Canada (SCC) offre des plans de leçons prêts à être utilisés en classe et destinés aux élèves de la 10<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année (3<sup>e</sup> à 5<sup>e</sup> secondaire au Québec)?**

Nous souhaitons sensibiliser les jeunes Canadiens, en particulier les élèves, au rôle clé que joue le SCC dans le système de justice du Canada.

Le SCC a donc élaboré des ressources pédagogiques qui respectent les programmes d'études canadiens en vue d'enrichir les connaissances des élèves à propos du système de justice et de son incidence sur la société canadienne.

Trois matières pédagogiques sont présentées en dix modules disponibles en formats PDF et HTML :



### Renseignements supplémentaires

Pour accéder à ces ressources et découvrir des suggestions d'activités pédagogiques en classe, consultez la section [Ressources pédagogiques](#) du site Web du SCC.

Mis à jour en décembre 2018